

ほほえみ



©TSUTASYOHATSUKAICHI

151年目の津田小学校, 始動しました!

左: 津田小学校 HP
右: 津田小学校 PTA Instagram



10人の素敵な新入生は津田・浅原の宝です

10人の新入生児童を迎え、全校児童67名で令和6年度の津田小学校が始動しました。昨年の10月には、地域の皆様や保護者の皆様のご支援・ご協力により、盛大に創立150周年記念行事を行うことができました。改めて御礼申し上げます。

150年目の節目を迎えて、この度、PTA組織も大きく改革する運びとなりました。それに伴い、この広報紙「ほほえみ」も「PTA 広報紙」から「PTA・CS(コミュニティ・スクール)広報紙」とマイナーチェンジいたしました。こうした変更についての詳細は別頁で述べることにしますが、何はともあれ、令和の時代にマッチした津田小学校であるよう、学校・保護者・地域の三者が手を携え、更なる高みを目指し歩んでいければと思っています。

皆様、どうぞ宜しくお願い致します。



PTA 会長挨拶「津田小の子どもたちへ」

越山 裕基

みんな今日も元気ですか?津田小学校に通う子どもたちのことを全力で応援するために、親や先生、地域の人たちが200名ほど集まってくれているのを知っていますか?そしてその大人たちのまとめをしているのが、なんと私です。

毎週木曜日の放課後、君たちと一緒に宿題して、遊んでいるうちに、もっともって力になりたいと思うようになりました。なんと君たちが最高に楽しくて素敵な子たちだからです。

やってみいたいこと、知ってみたいこと、行ってみたいところ、親にも先生にも聞きづらいような疑問やなど、ずっと言えずに困っていること、などなど。お手紙を書いてみませんか?

『好きな人がいます、どうやって告白したらいいですか?』『大きなトランポリが学校にあったら最高です』『速く走れるようになりたいです』など、どんなことでもいいですよ。

全力で君たちを応援するという大人が200名もいたら、なんでもできます。あなたからのお手紙には、必ずお返事を書きます。担任の先生か、校長先生に渡してくださいね。お便り待ってまーす☆

学校長挨拶

小林 伸二

昨年度、150年の大きな節目の年を迎え、200年に向けて新しいスタートを切った津田小学校は全校児童67名でのスタートを切りました。

児童に確かな力をつけるために、また地域と共に歩む津田小学校であるために、「津田小でなければできないこと」「津田小だからできたこと」等、全力を挙げて様々な業務に取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力を伏してお願い申し上げます。1年間宜しくお願い致します。